



DONNERSTAG, 8. JANUAR 2026

# persönlich



Spendenübergabe in der „Guten Hand“.

Foto: Die Gute Hand

## VfB Kürten spendet an die „Gute Hand“

Nach der Feier zum 50-jährigen Bestehen

Mit einem großen Vereinsfest hatte im September der Sportverein VfB Kürten sein 50-jähriges Bestehen gefeiert. Nach der Fete auf dem Schulhof in Bechen klingelten durch Tombola und Speisenverkauf knapp 1000 Euro in der Kasse. Der Verein stockte auf die runde Summe auf und übergab das Geld jetzt als Spende an das Heilpädagogische Kinderdorf in Biesfeld mit der Stiftung Die Gute Hand als Trägerin. „Es war uns wichtig, eine ortansässige Ins-

titution zu unterstützen, die sich für Kinder- und Jugendangebote engagiert“, sagt Paul-Günter Wilhelm, zweiter Vorsitzender des Vereins. Mit dem ersten Vorsitzenden Wolfgang Ernst und Kassenwart Manfred Mückenheim übergab er die Spende. „Das Geld kommt der Arbeit unseres Arbeitskreises Sport zugute“, berichtet Ellen Peters-Gonska, Leiterin des Kinderdorfs. Die Kinder liebten ihren Fußballplatz und die Kletterwand. (cbt)